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衆議院内閣委員会ニュース

平成 22.11.12 第 176 回国会第４号

11月 12 日（金）、第４回の委員会が開かれました。

（質疑者及び主な質疑内容）

中 川 秀 直君（自民）

・仙谷内閣官房長官は予算委員会における正規の撮影を盗

撮と発言した。これに対し新聞社から抗議もあったと聞

くが、発言の撤回と謝罪をすべきではないか。

・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件のビデオの流出について、

海上保安庁が、国民の目に届きにくい海上で活動するこ

とから、積極的な広報活動に努めていることを仙谷内閣

官房長官は認識しているか。また、中国漁船衝突事件の

ビデオも通常の広報活動として作成している可能性があ

るが、誰がいつ広報用のビデオを作成せず、映像を秘密

扱いすることとしたのか。

平 井 たくや君（自民）

・参議院予算委員会で政府参考人として発言をした古賀経

済産業省大臣官房付の人事を恣意的に行わないことを求

めるが、仙谷内閣官房長官の見解を伺いたい。

・再就職等監視委員会に係る同意人事案件の国会提出を 14

カ月も放置しているのはなぜか。

・官民人事交流制度について、官民人事交流の基準を定め

ている人事院規則が改正され、部長級職員の交流基準が

緩和されたのは問題である。具体的に改正前後でどのよ

うに変わったのか。

長 島 忠 美君（自民）

・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件で、衝突現場の録画映像

を公開してこなかったのはなぜか。仙谷内閣官房長官の

見解を伺いたい。

・昨年の衆議院議員総選挙でマニフェストが出された後、

今年の参議院議員通常選挙のマニフェストや菅内閣総理

大臣の発言で「コンクリートから人へ」の政策は変更さ

れたのか。仙谷内閣官房長官及び玄葉国務大臣の見解を

伺いたい。

・事業仕分けと政策コンテストはどのような関係にあるの

か。玄葉国務大臣と蓮舫国務大臣の見解を伺いたい。

・テロ、大規模災害や原子力安全などに対する危機管理に

ついて、岡崎国務大臣と松本国務大臣の見解を伺いたい。

浅 尾 慶一郎君（みんな）

・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件で、中国人船長と領事等

との接見について、立会人の有無等、接見の状況を明ら

かにされたい。

・国民経済計算統計における経済活動別雇用者報酬を見る

と、一人当たりの雇用者報酬が一番高い経済活動は「公

務」となっている。公務の一人当たり雇用者報酬が 1,000

万円を超えることについて、仙谷内閣官房長官及び片山

国務大臣の所感を伺いたい。

・当方作成資料により厚生年金と国家公務員共済年金及び

地方公務員共済年金の平均月額を比較すると、共済年金

の方が約２倍となっている。官民格差を是正するために

退職手当等の仕組みを変える必要があると考えるが、仙

谷内閣官房長官の見解を伺いたい。

１ 内閣の重要政策に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の

安定及び向上に関する件及び警察に関する件

・仙谷国務大臣（内閣官房長官）、岡崎国務大臣（国家公安委員会委員長、消費者及び食品安全担当、少子化対策担当、

男女共同参画担当）、片山国務大臣（地域主権推進担当、地域活性化担当）、松本国務大臣、海江田国務大臣（経済財

政政策担当、科学技術政策担当、宇宙開発担当）、玄葉国務大臣（国家戦略担当、「新しい公共」担当）、蓮舫国務大

臣（行政刷新担当、公務員制度改革担当）、小川法務副大臣、江利川人事院総裁及び政府参考人に対し質疑を行いま

した。


